



COMUNICADO DEL PARTIDO COMUNISTA DE LOS PUEBLOS DE ESPAÑA (PCPE) ANTE EL ASESINATO DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA POPULAR DE DONETSK.

El PCPE recibe con tristeza y rabia la noticia del asesinato de Alexander Zajarshenko, presidente de la República Popular de Donetsk.

Tristeza por la pérdida de un hombre que, a pesar de las dificultades y los intentos de asesinato continuados, no dejó su responsabilidad al frente de la República que representó desde los primeros momentos en que el pueblo se levantó contra el golpe de estado, y rabia por la acción terrorista cometida por el SBU (servicio secreto ucraniano) bajo el amparo de la OTAN y los patrocinadores del golpe de estado en Kiev, quienes sustentan en el poder a las mafias.

El PCPE considera que la pérdida de Zajarshenko no socavará la determinante voluntad del pueblo de Donetsk en defender su independencia, la memoria de su pasado soviético y sus valores frente a la barbarie occidentalista y anticomunista de los grupos ultranacionalistas y fascistas ucranianos.

Por ello, el PCPE manifiesta una vez más la solidaridad con el pueblo de Donbass y sus instituciones, y reafirma en estos momentos difíciles nuestro total convencimiento en la justezza de su lucha, y en que, ante una nueva escalada militar del conflicto, su determinación popular y sus fuerzas armadas derrotarán de nuevo al agresor ucraniano y los mercenarios imperialistas de la OTAN.

A 1 de septiembre de 2018

Secretariado Político del CC del PCPE